Bonjour,

L'élève doit être dans les 5/6 premiers de sa classe par rapport à la moyenne générale de terminale.

Il ne faut pas que l'élève inscrit en première année soit trop agé par rapport à nos deuxième année.

Selon les prépas choisies, le jury regarde les matières principales.

Il est préférable pour nous de prendre un élève qui vient juste de sortir d'une terminale S.

Cordialement

Le secrétariat

De : gabriel.det@ac-clermont.fr [mailto:gabriel.det@ac-clermont.fr]

Envoyé : jeudi 25 mars 2010 11:30

À: admissions@bginette.com

Objet: bginette.com: Demande d'information

Message de DET Gabriel (gabriel.det@ac-clermont.fr) pour Service des admissions.

Objet: Demande d'information

Bonjour,

Je suis enseignant de Mathématiques au Lycée Massillon de Clermont-Ferrand.

En tant que professeur principal en TS, j'essaie de guider aux mieux mes élèves dans leur choix de classes préparatoires. Pourriez-vous me donner quelques renseignements:

Quels sont les profils d'élèves qui vous semblent le mieux adaptés à ce type d'étude ?

Y a-t-il des points particuliers sur lesquels la commission d'admission porte plus d'intérêt ? (est-il rédhibitoire d'être redoublant par exemple ?)

Y a-t-il des domaines que les élèves doivent particulièrement travailler ?

Vos réponses me permettront je l'espère d'être plus pertinent dans les conseils que je donne à mes élèves.

Cordialement,

DET Gabriel Massillon (<u>www.massillon63.fr</u>) http://mathstar.jimdo.com/